

# Das Tagebuch von mArtin...

04. Jänner 2018 18:10 Uhr

Die kleine Frage zum Tag: Was schmerzt bei Berührung mit einer offenen Wunde mehr - Paradeiser oder Zwiebel?

Ich habe eigentlich immer kleine Riss- oder Schneidwunden an den Händen. Nichts Schlimmes, nur kleine Wunden vom Basteln oder Holzhacken. Vor ein paar Tagen habe ich mir am linken Ringfinger eine Wunde mit einem Nagel gerissen. Ziemlich klein, dafür aber etwas tiefer, daher spüre ich sie ab und an noch immer. Wie zum Beispiel beim Kochen, genauer gesagt: beim Gemüseschneiden. Und daher eben die heutige Frage: Na, was denkst Du... Paradeiser oder Zwiebel?

Ich hätte es auch ein wenig anders erwartet, aber die Zwiebel fühlt sich - direkt auf der offenen Wunde - sogar angenehm an. Kein Brennen, gar nichts. Dafür schmerzen die Paradeiser wie die Hölle. Da könnte man fast glauben, dass der halbe Finger fehlen muss. OK, in einer Wunde tut also Säure am meisten weh - denn davon haben Paradeiser wesentlich mehr, als Zwiebel. Irgendwie ein Ergebnis aus dem Feldversuch, dessen Ausgang mich doch ein wenig staunen gemacht hat.

Naja, wie heißt es so schön: *»Urteile nie nach dem Äußeren...«*

(C) mArtin 2024

## Kommentare:

05. 01. 2018 - 13:24 Uhr

fxn

wenn man sich an einer Qualle verbrennt, so sollte man diese Wunde mit einem Paradeiser behandeln, habe ich in einem Reiseprospekt gelesen.

05. 01. 2018 - 16:06 Uhr

mArtin

:-) :-)

Das hat vielleicht ein Sadist verfasst...